
O… 

Le pluriel des adjectifs qualificatifs 
L’adjectif qualificatif est au singulier quand le groupe nominal est au 

singulier. Il est au pluriel quand le groupe nominal est au pluriel. 

 

En général, on ajoute un s à l’adjectif qualificatif au pluriel.  

 

Mais il existe d’autres cas :  

➔ Les adjectifs qui se terminent par x ou s ne changent pas au pluriel.  

Exemple : un gros ventre → des gros ventres 

 

➔ Les adjectifs qui se terminent par -eau font leur pluriel en -eaux. 

Exemple : un beau rêve → des beaux rêves 

 

➔ La plupart des adjectifs qui se terminent par -al font leur pluriel en 

-aux . 

Exemple : un géant colossal → des géants colossaux 

 Attention il existe des exceptions, comme banals, navals, 

bancals …  
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